
7

News from Yoshikawa City Council No.190

67

答えて市長！
一般質問
　今定例会では、16名の議員が市政全般に
わたり、市の見解をただしました。
　主な内容を質問者が要約してお知らせし
ます。詳細は会議録をご覧ください。
　会議録は、ホームページや市立図書館で
閲覧できますが、今定例会の会議録の提供
は、９月上旬となる予定です。

一般質問

中川堤防（木売～高久間約１㎞）
1.5ｍ嵩上げ決定

小野　潔
問 昨年の９月議会で取り上げた中川堤防の嵩上げ。
国の令和２年度第３次補正予算で予算化され、令和３
年度中に工事完了予定との話を聞いた。市では国交省
江戸川河川事務所よりどのように聞いているか。
答 工事概要は木売～高久間約１㎞、1.5ｍの堤防の
嵩上げを７月頃から工事し、令和３年度中に完成予定
と聞いている。

問 いじめ・不登校対策として児童・生徒の心の不調
の早期発見、早期予防をするアプリ「スクールコンケ
ア―」の導入を。
答 その日のコンディションにあった天気マークを押
すことでデータが蓄積され、心の可視化ができるため、
試行的に実施する。

問 新型コロナワクチン接種の状況と12歳～15歳と
65歳以下の方の今後は、接種拡充へ土日・夜間、美
南イオンや東埼玉テクノポリス、小松川工業団地を活
用しては。
答 混乱なく概ね順調、高齢者は７月末で完了予定、
12歳～15歳は集団接種と学校との課題もあるため慎
重に検討、集団・個別接種会場の拡大等今後医師会と
協議し工夫をする。

埼玉県ケアラー条例への
取り組みは

大泉　日出男
問 本条例についてどのような認識と課題があるの
か。各部署との勉強会等で当市が目指す方向性につい
て議論すべきでは。
答 大変意義があり重要な課題であると同時に顕在化
しにくい課題も多いと認識している。実態を踏まえて
横断的に重層支援ができるよう取り組んでいく。

◆交通安全対策等について
問 八子新田、市道１－117号線（幅大）・115号線（幅
狭い）の道幅が統一されていないため整備してほしい。
答 地権者と周辺の地域の方と一体になって様々な諸
条件が整った段階で新たな拡張拡幅に取り組んでいく。

問 市民農園の南方、ガス棟付近の交差点に交通安全
の旗を付けてほしい。
答 警察との協議の結果、優先道路と一時停止の線を
明確化していくこととなった。

問 市道２－505号線。狭く雨天時には通れず集まり
にくいので舗装してほしい。
答 他の場所の工事との優先順位を踏まえ、敷砂利等
の対策を講じていく。
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～　質問者　～

１．小野　潔
２．大泉　日出男
３．五十嵐　惠千子
４．成本　直寛
５．稲葉　剛治
６．降旗　聡
７．赤出川　義夫
８．稲垣　茂行
９．松﨑　誠
10．雪田　きよみ
11．伊藤　正勝
12．飯島　正義
13．齋藤　詔治
14．吉川　敏幸
15．岩田　京子
16．遠藤　義法


